

WARTA

Tendangan kick-off oleh Dandim Tegal pada Laga Perdana Liga Santri Kodim 0712/Tegal

M.Nursalim - TEGAL.WARTA.CO.ID

Jun 21, 2022 - 15:29



Tegal - Turnamen Sepak Bola Liga Santri memperebutkan Piala Kasad Tahun 2022 di Wilayah Kodim 0712/Tegal sebagai perwujudan Bhakti dan sumbangsih untuk negeri melalui pembinaan generasi muda dan perkembangan sepak bola di Indonesia

Liga Santri PSSI Piala Kasad yang digelar Kodim 0712/Tegal yang dimulai tendangan Kick-off oleh Dandim Tegal Letkol Inf Charlie Clay L. Sondakh, S.E. di Lapangan Sepak Bola. Kompi A Yon Zipur IV/Tk, Kelurahan Slawi Wetan, Kecamatan Slawi, Senin (20/6).

Dandim Tegal dalam sambutannya mengatakan, turnamen sepak bola yang diinisiasi TNI tersebut bertujuan untuk menggali potensi pesepakbola berbakat dari lingkungan santri yang menimba ilmu di pondok-pondok pesantren.

"Inilah momen yang sangat tepat dan berharga bagi para santri untuk mengembangkan bakat dan hobynya dalam bidang olahraga, terutama cabang olahraga sepak bola," ujar Dandim

Menurutnya, event olahraga tersebut belum pernah diselenggarakan bagi para santri. Dia mengharapkan, melalui Liga Santri PSSI untuk memperebutkan Piala Kasad, dalam pelaksanaan turnamen Sepak Bola Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 yang dimulai dari Tingkat Kota/Kab, Tingkat Provinsi dilanjutkan pengiriman tim ke Tingkat Nasional dengan alokasi waktu yang ditentukan.

Setidaknya ada 6 tim sepak bola dari seluruh Pondok Pesantren (Ponpes) yang ada wilayah Kodim 0712/Tegal yang terdiri dari Kota Tegal dan Kabupaten Tegal yang ikut berpartisipasi dalam turnamen yang akan dilaksanakan mulai tanggal 20 Juni - 7 Juli 2022.

Dandim berpesan kepada para peserta (santri) saat bertanding supaya menjunjung tinggi sportivitas dan fairplay. Sementara buat para wasit/official dan penyelenggara pertandingan dia minta memimpin pertandingan dengan adil dan profesional. Dengan menjunjung tinggi norma dan kehormatan wasit, sehingga kompetisi dapat berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

Kepada peserta turnamen, berkompetisilah dengan penuh sportivitas disiplin serta menghormati dan menghargai bersama pemain walaupun dalam suatu pertandingan sudah pasti ada yang menang ada yang kalah, bagi suporter pendukung tim masing-masing, saya berpesan agar menjunjung sikap yang mendukung permainan sehingga permainan dapat menampilkan permainan terbaik. Pungkasnya.

Berikut pembagian grub dan jadwal lengkap Piala Kasad Liga Santri 2022 Kabupaten Tegal dan Kota Tegal. 1) P.S. Santri Muarareja F.C. dari Ponpes API (Asrama Pendidikan Islam) Kel. Muarareja Kec. Tegal Barat Kota Tegal, 2) P.S. Sullam F.C. dari Ponpes Subulussalam Jl. Temanggung RT.04/04 Kel. Margadana Kec. Margadana Kota Tegal, 3) P.S. Muassasah Hidayatul Mubtadi'ien dari Ponpes Muassasah Hidayatul Mubtadi'ien (MHM) Jl. Puter Kel. Randugunting, Kec. Tegal Selatan Kota Tegal, 4) P.S. Al Asy'ari F.C. dari Ponpes Hasyim Asy'ari Jl. Raya Karangjati No. 25 Desa Karangjati Kec. Tarub Kab. Tegal, 5) P.S. Dzigho F.C. dari Ponpes Dzikrul Ghofilin Desa Danawarih, Kecamatan Balapulung, Kabupaten Tegal, 6) P.S. Ma'hadut Tholabah F.C. dari Ponpes Ma'hadut Tholabah Dk. Babakan, Desa Jatimulya, Kec. Lebaksiu, Kab. Tegal (PendimTegal/Mn)

